



Sortie du jeudi 20/12/18

Nous fûmes 3 au départ de Velaux à huit heures : JLC, Pierre alias « le chauffeur » et JB.

Et encore 3 au départ sur monture, à St Didier¹ malgré une température proche du 0°C !!!

Et encore 3 au Sandwich-Bar de Sault² !

Et encore 3 à l'arrivée à St Didier ! Ceci dit, si j'avais eu les clés du camion... je les aurais plantés là-bas, moi, car les 2 loustics jouaient à qui aurait le plus de crevaison !!! A croire que c'est un jeu qui venait de sortir, pour Noël !!!

Et encore 3 à Velaux malgré les gilets jaunes !!!

Ceci dit, on s'est payé une belle partie de plaisir dans les Gorges³ !

Belle balade de 95 km ! A refaire !

D+ de – de 1575 m... en raison du départ de St Didier !

¹ Ok ! Ok ! On a raccourci car y avait trop de brouillard dans la vallée de la Durance !

² Ok ! Ok ! Sault ne figurait pas au programme mais bon ! on y est allé quand même ! Ce fut une envie su-bite et non préméditée !

³ Personne n'a fait le lien entre « plaisir » et « gorges », n'est-ce pas ?

Bon bout d'an à toutes celles et tous ceux qui ont réussi à lire ces 2 CR jusqu'au bout !!! Tant pis pour les autres !!!